



ENCUENTROS EL MERCURIO



Recientes estudios muestran que el sentimiento de soledad en las personas mayores va en aumento en Chile. A esto se suman casos conocidos de personas que viven y mueren sin ninguna red de apoyo. Las académicas Sofía Salas, especialista en bioética, y María Soledad Herrera, investigadora en envejecimiento, reflexionan sobre cómo hacer frente a este problema tanto a nivel público como interpersonal.

Sofía Salas: Médica cirujana y diplomada en Ética Clínica y Educación Médica de la Pontificia Universidad Católica de Chile. Docente investigadora del Centro de Bioética de la Facultad de Medicina de la Clínica Alemana Universidad del Desarrollo. Integra el Departamento de Ética del Colegio Médico de Chile.

María Soledad Herrera: Socióloga. Doctora en Sociología y Master en Gerontología Social de la Universidad Autónoma de Madrid. Profesora Titular del Instituto de Sociología de la Universidad Católica de Chile. Dirige el Centro de Estudios de Vejez y Envejecimiento (CEVE-UC) e Iniciativa Mayor UC.

Sofía Salas y María Soledad Herrera

CÓMO COMBATIR LA SOLEDAD EN LA VEJEZ

MIÉRCOLES 9 DE ABRIL / 18:30 HORAS / ONLINE

Valores: Socios Club de Lectores \$5.000*/Público General \$10.000

Suscríbase a Encuentros El Mercurio y acceda a todos los eventos online del mes por \$1.000 el primer mes y a partir del segundo mes UF 0,24 mensual

Venta de entradas y suscripción en +562 27536363, Casa Club Santa María 5542. Compra online y más información en <https://encuentros.elmercurio.com/> (El ticket permite ver los Encuentros en vivo o después de la transmisión)

*Para suscribirse a El Mercurio visite www.elmercurio.com